

## Vuelven los talleres de tiempo libre a Petrer

07/02/2017



Las concejalías de Participación Ciudadana y Bienestar Social organizan un año más los **talleres de tiempo libre y calidad de vida**. Tras la buena acogida de años anteriores se han **ampliado horarios e incluido nuevos talleres** con el fin de ofrecer a los petrerenses una amplia programación para mejorar su calidad de vida.

El edil responsable de estas áreas, Rafael Masiá, ha indicado que **se ha ampliado el horario del taller de ritmo y percusión**, se ha creado un nuevo taller de pilates, y por primera vez se incluye el curso de iniciación

a la guitarra eléctrica. Así los talleres que se impartirán son: bailes de salón (iniciación y avanzado), artes decorativas, zumba, pilates, pintura al óleo, teatro, ritmo y percusión, gimnasia de mantenimiento, hablar en público, iniciación a la ajedrez, iniciación a la guitarra eléctrica, adornos navideños (a partir del mes de octubre), gimnasia dulce y sevillanas.

Los interesados pueden inscribirse en el Ayuntamiento, en el centro Las Cerámicas y en el Centro Social ubicado en la calle Juan Millá, 1, del 13 al 22 de febrero.